

Conseillers municipaux

Conseillers municipaux délégués



Cédric BARBIERO

Conseiller délégué aux structures petite enfance



Tassadit BELLABAS

Conseillère déléguée à la politique de la ville pour les quartiers prioritaires



Anaëlle CAILLET

Conseillère déléguée à la jeunesse et au devoir de mémoire



Eliane CHAPON

conseillère déléguée à l'animation des aînés



Oihiba DRIDI

Conseillère déléguée à la vie associative



Frédéric HYVERNAT

Conseiller délégué à l'accessibilité et à la sécurité des bâtiments



Pierre LAFORETS

Conseiller délégué aux espaces verts



Dominique LARGE

Conseillère déléguée aux écoles



Marion LECLERE

Conseillère déléguée aux structures petite enfance



Philippe LOCATELLI

Président de la commission d'appels d'offres



Jean-Luc PAYS

Conseiller délégué aux risques technologiques et aux relations avec les acteurs de la Vallée de la chimie



Marie-Laure PIQUET-GAUTHIER

Conseillère déléguée à la santé et au handicap



Paul SACHOT

Conseiller délégué à la transition et à la rénovation énergétiques



Max SEBASTIEN

Conseiller délégué aux marchés forains



Marjorie MERCIER

Conseillère municipale déléguée à la culture



Bertrand SEGRETAI

Conseiller délégué au conseil municipal des enfants et de la jeunesse



Georges TRANCHARD

Conseiller délégué aux structures pour personnes âgées, au conseil des aînés et aux cultes

Conseillère municipale de la majorité

Conseillers municipaux de la majorité



Nora BELATTAR



Sandrine BELMONT



Michèle CALVANO



Anne DEMOND



Alain DONJON



Yann-Yves DU REPAIRE



Marcel GOLBERY



Sandrine HALLONET-VAISMAN



Josiane MARTIN



Maryse MICHAUD



Alexis MONTOLIU



Anne PASTUREL



Christiane PLASSARD



Jacques ROS



Chantal TURCANO-DUROSSET



Jean-Luc VIDALOT

Expression politique

Il a été dit que l'équipe municipale se plait à agiter l'étendard de la contestation dans un but politique...

Depuis le début de notre mandat, **nous avons pour seule ligne directrice d'être à l'écoute des habitants et de gouverner pour eux.**

Dans un contexte national marqué par des tensions financières et des décisions politiques souvent déconnectées du terrain, nous avons choisi une approche pragmatique et responsable. Chaque jour, nous nous efforçons d'être aux côtés des habitants, pour comprendre leurs attentes et répondre concrètement à leurs besoins.

Contrairement à ce qui a été dit, **c'est cette même proximité qui a guidé notre décision d'unir nos deux communes** À l'heure des arbitrages budgétaires, nous ne pouvons que nous féliciter de ce choix, dicté par la nécessité d'assurer un service public efficace et pérenne et qui porte aujourd'hui ses fruits. **Alors que de nombreuses collectivités peinent à boucler leur budget, nos finances sont plus solides que jamais** et nous disposons des moyens nécessaires pour investir dans l'avenir, sans augmenter la pression fiscale. **De nombreux grands projets continuent à voir le jour** et nous sommes capables d'assumer la construction d'un nouveau restaurant scolaire, d'un nouveau stade d'athlétisme, de poursuivre nos investissements dans la transition énergétique et de proposer toujours plus de services. Ces avancées concrètes sont la preuve que **lorsque la gouvernance se met au service des habitants, on obtient des résultats !**

Mais notre engagement ne se limite pas aux infrastructures. **Gouverner, c'est être présent sur le terrain**, échanger lors des réunions publiques, écouter lors des rencontres informelles et faire vivre la démocratie locale à travers les conseils de quartier. C'est cette méthode qui nous permet d'agir avec efficacité et réactivité.

C'est en prenant la mesure de la désapprobation générale que nous avons décidé de nous mobiliser contre les décisions technocratiques imposées par la Métropole, ces schémas de mobilité absurdes qui compliquent la vie des habitants, notamment sur la Grande Rue ou à la Bussière.

C'est aussi en restant à l'écoute que nous avons pu intervenir fermement contre l'occupation illégale des gens du voyage, en sollicitant directement le ministre de l'Intérieur et la Préfecture.

Nous entendons également la préoccupation majeure liée aux questions de sécurité. Notre position est claire sur ce point : **nous ne tolérons aucun recul face aux trafiquants de drogue** Nous avons mis des moyens financiers et humains sur ce sujet. Avec la police municipale et nationale, nous menons un combat quotidien... quitte à voir nos caméras vandalisées. **Nous continuerons, sans relâche, à garantir la tranquillité de nos quartiers.**

Parce que nous sommes à l'écoute, **nous dépassons les clivages politiques lorsqu'il s'agit de défendre l'intérêt des habitants.** C'est pourquoi, même si certains d'entre eux nous sont opposés politiquement, nous avons proposé notre aide aux collectifs mobilisés contre les PFAS. Bien que nos actions aient été refusées par une de ces associations, présidée par la candidate EELV aux législatives, nous avons malgré tout maintenu notre soutien. Face aux enjeux environnementaux et sanitaires, nous devons agir ensemble, avec responsabilité.

Nous ne faisons pas de politique politicienne. Nous agissons pour le bien commun.

Parce que nous vous écoutons, nous comprenons vos attentes. Parce que nous sommes présents, nous obtenons des résultats. Parce que nous sommes engagés, nous construisons un avenir ambitieux pour notre territoire ! Et c'est avec vous que nous continuerons d'avancer.

Conseillers municipaux de l'opposition

Plus /es "T e t e m p s d' A g i r"

Plus/Es de temps à venir



Jean-Charles KOHLHAAS



Benjamin GIRON



Michel BAARSCH



Nadine BADR-VOVELLE



Claire BELLISSEN



Alexandre HEBERT



Claude MOUCHIKINE

Expression politique

Circulation et travaux : et si nous regardions toute la ville ?

Depuis des mois, la mairie se mobilise bruyamment contre l'expérimentation de circulation sur la Grande Rue d'Oullins : banderoles, articles, pétitions, déclarations indignées... Comme si cette mise en sens unique était une grande menace pour la ville.

Pendant ce temps, ailleurs, **deux chantiers majeurs bouleversent tout autant la circulation**: le **réseau de chauffage urbain** et la **Voie Lyonnaise 3**, en cours d'aménagement boulevard de l'Europe. Ces travaux de la Métropole de Lyon visent à améliorer la qualité de vie quotidienne des habitants : écologie, coût de la vie, confort et sécurité. Pourtant, du côté de la mairie, **pas de grands cris, pas de campagne de communication... Étonnant, non ?**

Un chauffage plus économique et écologique pour 30 000 habitants

Le **réseau de chauffage urbain** raccordera plus de **14 000 logements** à une énergie renouvelable et stable. Moins cher pour les habitants, moins polluant pour la ville, ce projet va dans le sens de la transition énergétique et du pouvoir d'achat. Il nécessite des travaux conséquents, mais apporte un bénéfice concret et durable pour Oullins-Pierre-Bénite et les communes voisines.

Une alternative sûre à la voiture : la Voie Lyonnaise 3

La **Voie Lyonnaise 3** offrira enfin un axe sécurisé **Pierre-Bénite - Oullins - Lyon** pour les cyclistes. Aujourd'hui, se déplacer à vélo en ville est souvent risqué, faute d'infrastructures adaptées. Avec cette voie, le vélo deviendra un moyen de transport accessible à tous, **réduisant le trafic et la pollution**.

Les vrais problèmes de circulation que la mairie ignore

Pendant que la mairie s'oppose à une expérimentation temporaire, **elle néglige des problèmes concrets**.

Prenons le **stationnement sauvage sur les bandes cyclables**. Chemin d'Yvours, rue Voltaire, rue du Brotillon, chemin du Grand Perron et ailleurs, les cyclistes doivent slalomer entre des voitures garées n'importe où. Ces infractions banalisées **mettent en danger les cyclistes et piétons** et compliquent aussi la circulation des bus.

Autre exemple : le **sécurisation des abords des écoles**. Depuis **février 2021**, nous attendons l'expérimentation de la **piétonnisation des abords scolaires**. À la rentrée, surprise : **la mairie a supprimé la présence d'agents de sécurité** à certains passages piétons dangereux (**Jean-Macé, Ampère, Marie Curie...**). Trottoirs trop étroits, voitures sur les passages piétons, absence d'aménagements : **nos enfants restent exposés**.

Le constat est là : **sur ces sujets essentiels, aucune communication, aucune mesure forte, aucune indignation**. Pourtant, ces situations concernent **au moins autant, sinon plus, d'habitants que la Grande Rue**.

Agir vraiment, plutôt que communiquer

Nous, élus écologistes, **préférons accompagner les vraies transformations qui améliorent la vie des habitants** plutôt que d'alimenter des polémiques inutiles. Nous voulons préparer une ville plus agréable à vivre pour toutes et tous, une ville apaisée, saine et solidaire, une ville à hauteur d'enfants.

Élue "socialistes, la gauche sociale et écologique et apparenté.es"



Joëlle SECHAUD

Expression politique

Enfin des élections !

Depuis le choix à sens unique de la fusion, les voies empruntées nous divisent plus qu'elles ne nous rassemblent. L'histoire suit son cours. Dans un an, nous ferons preuve de bon sens : pour la 1ère fois, on ne pourra pas nous confisquer notre vote, le choix du premier maire élu de cette ville nouvelle. Au-delà de la circulation, c'est le sens de notre ville dont nous déciderons.

Elu "communistes et progressistes"



Bertrand MANTELET

Expression politique

Des humains pire que les PFAS ?

Sus aux demandeurs d'asile : d'abord la ville cesse certaines aides, puis la préfecture annonce **l'expulsion de nombreuses familles du foyer ADOMA** fin mars. Mais ces pouvoirs publics **sont plus « mesurés » lorsqu'il s'agit de lutter contre les PFAS** protégés par les lobbys industriels. **Ces familles désemparées seraient plus dangereuses ?**
bmantelet@oullinspierrebenite.fr

Élus d'opposition Gauche écologie rassemblées



Bernard Javazzo



Maud MILLIER DUMOULIN

Expression politique

Le texte n'ayant pas été envoyé dans les délais impartis, cette tribune n'est pas publiée.

Élu d'opposition "Pour Pierre-Bénite"



Pierre-Marie MAUXION

Élue d'opposition "Pierre-Bénite En avant"





VILLE D'OULLINS-PIERRE-BENITE

HÔTEL DE VILLE
PLACE ROGER SALENGRO - BP 87
69923 OULLINS CEDEX
04 72 39 73 13

MAIRIE DÉLEGUÉE DE PIERRE-BENITE :
HÔTEL DE VILLE
PLACE JEAN JAURÈS
69 310 PIERRE-BÉNITE
04 78 86 62 62

► **HORAIRES** ([HTTP://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?](http://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?))

@ CONTACTEZ-NOUS